



# おおくらだより

令和7年11月19日

(文責) 北九州市立大蔵小学校  
校長 増田 知夏子

## 【学校教育目標】

「心身ともに健康で、知・徳・体の調和のとれた自主的で実行力のある児童」の育成

**学校開放週間 11月26日(水)～11月29日(土)**

26日(水)より学校開放週間を実施いたします。先日も totoru にてお知らせしたように、午前中(9時～12時、29日は11時半まで)実施となります。ご都合のつく方は、お子さまの日ごろの学習のがんばりをぜひご覧ください。校外学習に出る学級、学年がありますので、担任を通じてご確認ください。※当日の撮影、録画、録音等はご遠慮ください。

## オレンジリボン・児童虐待防止推進キャンペーン

子ども家庭庁では、毎年11月を「秋のこどもまんなか月間」と定め、子ども・子育てにやさしい社会づくりのための取組をおこなっています。その一つとして児童虐待を防ぐための啓発活動として「オレンジリボン・児童虐待防止推進キャンペーン」を実施しています。

○児童虐待とは・・・

身体的虐待：子どもに対して身体的な傷害を与える行為

心理的虐待：言葉による暴力や拒絶的な態度など、子どもの精神的な健康を脅かす行為

性的虐待：子どもに対して性的な行為を強要すること

ネグレクト：子どもの基本的なニーズ(食事、衣服、医療など)を満たさないこと

児童虐待の防止には、社会全体での取り組みが必要です。最近では、支援体制も強化され相談窓口も設置されています。また、親や養育者が子育てについて学ぶ機会も多く提供されています。児童虐待は社会全体の問題であり、早期の発見と適切な対応が求められています。子どもたちが安全で健やかに成長できる環境を整えるために、私たち一人ひとりが意識を持つことが重要です。

## ～修学旅行にいってきました～

一生に一度しかない小学校の修学旅行。学ぶことが多くありました。戦争のむごさから、平和や命の大切さを改めて考えさせられ、平和への誓いの言葉と黙とうを全員で捧げました。二日目のグリーンランドでは、ルールを守りながら譲り合って楽しむことができました。ホテルや食事会場では、笑顔で楽しむ姿が印象に残りました。「ホテルがすごすぎて家の方が落ち着きます！」と言っていた児童もいましたよ(^)/